

Aquí le enviamos un informe de las actividades que se han realizado durante el año 2006.

El 31 de ~~diciembre~~ diciembre de 2005 realizamos un culto de acción de gracias con todos los hermanos y luego un almuerzo donde pudimos compartir momentos lindos, luego participamos del campamento juvenil del 23 al 28 de enero 2006 donde trajimos 12 jóvenes y también pudimos recorrer varios lugares gracias a los trabajos realizados con los jóvenes en Villa.

En el mes de mayo festejamos el día de la madre con un culto especial en donde invitamos a todas las madres del barrio. En el mes de junio festejamos también el día de los padres con un culto y regalos. Luego realizamos actividades para poder realizar un viaje a Pedro Juan Caballero donde fuimos invitados para un Campamento juvenil, al cual no pudimos participar por motivo de fuerza mayor.

En el mes de agosto tuvimos una gran fiesta para los niños en la Iglesia donde asistieron niños de la Iglesia y del barrio en total estuvieron 150 niños y adultos aparte todos recibieron una merienda y regalos costeados por la Iglesia.

También realizamos una actividad con los jóvenes en el mes de setiembre por el día de la juventud con culto de acción de gracias luego un brindis.

En el mes de octubre tuvimos proyección de película por 2 noches, también tuvimos la visita de hermanos de Curuguaty el 9 de diciembre donde tuvimos un culto especial y luego confraternizamos.

Ahora estamos trabajando para ir al Campamento 2007 donde 15 jóvenes tienen el deseo de participar en la ciudad de Ypacaraí.

Todas las actividades realizadas fueron encabezadas por ~~nosotros~~ nosotros los Misioneros apoyados por el encargado actual de la ~~Iglesia~~ Iglesia en Villa Ygatymi Lider Benitez y Esposa.

En cuanto a nosotros en lo personal ha sido un año muy duro ya que hemos pasado problemas económicos debido a que nuestro sustento ha variado hace 12 meses. Desconociendo el motivo por el cual ha dejado dicho sustento. Estamos cumpliendo nuestro papel de predicar, enseñar en la escuela dominical para niños (Elsa) y adultos (Federico) también realizamos las visita a los hermanos y a los que no se congregan o ni aun son cristianos.

Siempre estamos supervisados por el pastor Presidente Ramón Estigarribia y los líderes locales.

También en lo familiar hemos pasado pruebas ya que el 2005 ha fallecido Federico Petros Padre y este 2006 Salvador Bernal papá de Elsa fue operado de piedra en la vesícula con un pancreatitis todo esto y mucho más hemos pasado este año.

Les enviamos ~~se~~ saludos y un 2007 mejor
y bendecido.

los Misioneros

Federico Andres Petras Agusti

Elsa Graciela Bernal de Petras.

Ruth Este fanny Petras. (hija)